

# Por la paz Reagan pide reunirse con Brezhnev

Santa Bárbara, California, agosto 13 (Latin-Reuters). (Por Ralph Harris). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que había escrito al presidente soviético Leonid Brezhnev proponiéndole reunirse para discutir las formas de preservar la paz.

En una informal conferencia de prensa en su residencia campestre de California, Reagan, acusó también a la Unión Soviética de haberse embarcado en la mayor carrera armamentista de la historia.

El presidente Reagan no especificó cuándo se realizaría la "Reunión Cumbre" soviético-estadounidense.

Manifiestó que los temas de la agenda deberían estar sujetos a discusiones ministeriales primero y deberían efectuarse primeramente legítimas negociaciones

sobre armamentos "para erradicar la pesadilla" que pende sobre el mundo, como consecuencia de las armas nucleares.

Reagan dijo que había propuesto una reunión cimerá en una carta a Brezhnev en la cual, dijo que los pueblos de ambos países tenían mucho en común, tal como el deseo de evitar una guerra.

"Sugerí que podríamos sentarnos (a discutir) algún tiempo y ver qué es lo que quería el pueblo" dijo. "Dudo que el pueblo quiera la guerra".

El presidente no reveló la fecha de su carta o si Brezhnev la respondió.

Reagan dijo que había anticipado la fuerte reacción adversa al anuncio de la Casa Blanca, formulado duran-

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Pasa a la página 30

## Firmeza de la economía reafirma Pdte. Reagan

Roma, agosto 13 (AP). La línea dura del presidente norteamericano Ronald Reagan en materia de Defensa y Economía está dándole rápidamente a Estados Unidos una nueva reputación de firmeza entre sus aliados de Europa Occidental, imagen que provoca tanto respeto como irritación.

El ex presidente Jimmy Carter era considerado en general en Europa como carente de autoridad, pero a Reagan se lo ve como un

dirigente que hace sentir su peso en todas partes, según una encuesta de The Associated Press realizada en medios oficiales y de prensa.

La reciente decisión de Ronald Reagan de fabricar la bomba de neutrones, a pesar de las objeciones europeas, así como la de despedir a los controladores aéreos norteamericanos en huelga, han aumentado su reputación. El comentarista político

Pasa a la página 54



## Enders concluye gira en Nicaragua

Managua, 13 agosto (AP). El Subsecretario Norteamericano de Estado, Thomas Enders retornó hoy a Washington luego de una serie de entrevistas con miembros del gobierno, representantes de la oposición y diri-

Pasa a la página 56

## Normalízase el tráfico de aviones en los E.U.

Washington, agosto 13 (Latin-Reuters). Los vuelos transatlánticos se iban normalizando lentamente hoy, al cabo de dos días de caos, provocado por el boicot de los supervisores canadienses de tráfico aéreo contra los aviones que volaban hacia y desde los Estados Unidos.

El curso de la huelga iniciada hace 11 días por 12.000 supervisores de tráfico aéreo estadounidenses, origen del boicot. Podría verse decisiva-

mente afectado por una reunión a iniciarse hoy en Amsterdam del "sindicato" que agrupa a los controladores de tráfico aéreo de 59 países.

La atención de la reunión de dos días de la Federación Internacional de Asociaciones de Supervisores de Tráfico Aéreo, girará casi seguramente en torno a la cuestión de la seguridad aérea durante la medida de fuerza.

Miles de pasajeros quedaron varados en aereo-

Pasa a la página 42

PREOCUPADO. Schiphol, Holanda, agosto 13 (AP). Harri Henschler, presidente de FIACTA, expresó su profunda preocupación por los actuales niveles de seguridad en el espacio aéreo estadounidense. Pidió reiniciar los vuelos a los Estados Unidos.

## Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, 13 agosto (AP). La Bolsa de Valores se mantuvo prácticamente inalterable hoy, en medio de renovada incertidumbre sobre el futuro de las tasas de interés.

Las transacciones fueron moderadas.

A principios de semana

Pasa a la página 38



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEMANDA. Nueva York, agosto 13 (AP). Carolee Koster, de 31 años, ha puesto una demanda por 2.5 millones de dólares al Chase Manhattan Bank, alegando que su supervisor le hizo proposiciones deshonestas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDA A SIMPATIZANTES. Nueva York, agosto 13 (AP). Elizabeth Taylor saluda a simpatizantes, después de terminar "La Loba", pieza teatral que la popular actriz representó en un teatro de Broadway. Donde quiera que la actriz vaya, seguramente veremos a su perrita "Elsa". Liz fue ovacionada en esa presentación.

## Sandinistas atacan a hondureños en Fonseca

Tegucigalpa, 13 agosto (AP). Las Fuerzas Armadas de Honduras denunciaron hoy que una de sus lanchas patrulleras fue atacada a tiros durante 45 minutos en el Golfo de Fonseca, al sur del país por dos embarcaciones militares de Nicaragua.

dijeron en una declaración pública que "la patrulla hondureña se vio obligada a responder a la agresión, con el apoyo de otras unidades hondureñas que se encontraban próximas a la zona del incidente".

"El intercambio de fuego se prolongó por 45 minutos, al cabo de los cuales, las unidades patrulleras de Nicaragua se retiraron hacia aguas de su jurisdicción en donde permanecen aún", indicó el Ejército.

Informó, asimismo, que "las patrullas hondureñas se mantienen en la zona, en actitud vigilante y defensiva, y sus comandantes reportan que no ha habido bajas que lamentar".

Las relaciones entre Ni-

Las Fuerzas Armadas

Pasa a la página 30

## Mayor reducción de los impuestos en los E.U.A.

Santa Bárbara, California, 13 agosto (AP). El presidente Ronald Reagan firmó hoy aquí la promulgación de las leyes que establecen la mayor reducción de gastos e impuestos de la historia norteamericana y dijo que "esto es sólo el comienzo".

Con 24 lapiceras, que regaló a igual cantidad de legisladores que lo ayudaron a obtener la aprobación del Congreso a la ley, Reagan cambió lo que calificó "casi medio siglo de un rumbo que este país había seguido" y marcó así "el fin del excesivo crecimiento de la burocracia gubernamental y del gasto público y los impuestos".

Al firmar la ley en su hacienda, ubicada sobre una colina, Reagan logró el principal objetivo de los primeros seis meses de su período presidencial.

"Va a seguir siendo la prioridad número uno del gobierno", dijo Reagan.

La nueva legislación reduce el gasto público del gobierno federal en programas internos en unos 130.500 millones de dólares en los próximos tres años y rebaja los impuestos a los réditos para empresas e individuos en unos 749.000 millones de dólares hasta el año fiscal 1986, remedio que Reagan recetó para revitalizar la economía norteamericana.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FIRMA LEGISLACION. Santa Bárbara, California, agosto 13 (AP). El presidente Ronald Reagan firma la legislación que establece la mayor reducción de gastos e impuestos de la

historia norteamericana, en su hacienda, a 35 kilómetros al Este de Santa Bárbara, California. Reagan se encuentra descansando aquí.